

BIDANI PEMBENTUKAN KORPS INSTRUKTUR, MPK PDM KARANGANYAR ADAKAN BAITUL ARQAM

Sabtu, 17-09-2016



Pembukaan Baitul Arqam Majelis Pendidikan Kader PDM Karanganyar, Sabtu (17/09/16)

Karanganyar, Sabtu (17/09/2016). Terbentuknya anggota Muhammadiyah yang tangguh dan memiliki daya kreasi maupun adaptasi yang baik sebagai subyek dakwah sebagaimana yang dahulu pernah disiapkan dan dipelopori oleh pendiri Muhammadiyah KH Ahmad Dahlan, atau yang lebih lazim disebut dengan "Kaderisasi" tugas pokok Majelis Pendidikan Kader (MPK).

Pada hari ini, Sabtu sampai dengan Ahad (17-18 September 2016) bertempat di Aula Gedung Dahwah Muhammadiyah PDM Karanganyar dilaksanakan kegiatan Baitul Arqam. Kegiatan yang dilaksanakan selama dua hari ini mengusung tema "Gerakan Pencerahan Menuju Karanganyar Berkemajuan Berbasis Kader Militan Profentik" ungap Ketua MPK PDM Karanganyar H. Arif Nasirudin, S.Ag.

Adapun peserta Baitul Arqam ini selain terdiri dari 13 personalia anggota MPK juga mengikutsertakan perwakilan dari Ortom di Muhammadiyah dengan mengirimkan 2 orang peserta. Jadi total peserta ada sekitar 30an orang, sebagaimana disampaikan oleh Sekretaris MPK sekaligus sebagai Sekretaris Panitia Pelaksana kegiatan saudara Agus Dwi Purwanto, S.HI.

Pembukaan kegiatan dimulai pukul 12.30 WIB oleh Wakil Ketua PDM Karanganyar Drs. H. SR. Nur Hidayat, M.Pd., yang didampingi beberapa pengurus pleno PDM maupun Majelis/Lembaga yang ada. Dalam sambutannya wakil ketua PDM menyampaikan banyaknya kegiatan yang dilakukan oleh Majelis/Lembaga, Ortom dan AUM sebagai bukti geliat dan dinamisme organisasi yang positif khususnya pada hari sabtu dan ahad. Kualitas berMuhammadiyah dan Gerakan Dakwah yang memberikan kemanfaatan kepada umat menjadi titik target yang harus dicapai oleh Majelis Pendidikan Kader dalam mencetak kader yang akan menjadi pembawa tongkat estafet Muhammadiyah kedepan, kader harus menjadi kepanjangan tangan pimpinan/persyarikatan dalam berdakwah amar ma'ruf nahy munkar.

Sebagaimana disampaikan oleh Sekretaris kegiatan, bahwa pada hari kedua (Ahad 18/09/16) akan ada pengisian materi dari MPK PP Muhammadiyah yang antara lain disampaikan oleh Drs. Agus Sumianto, M.Pd., dan juga Bapak Husny Amriyanto yang diharapkan bisa lebih memberikan motivasi kepada peserta Baitul Arqam baik dalam mengikuti kegiatan ini maupun dalam meningkatkan komitmen berMuhammadiyah mencetak dan menghasilkan kader-kader militan.

Darul Arqam yang pertama dilakukan ini diharapkan bisa ditindaklanjuti dengan tahapan-tahapan berikutnya dan tentunya terbentuknya "KORPS INSTRUKTUR" di Pimpinan Daerah Karanganyar yang berisi kader-kader yang berkualitas dalam sambutan pembukaan.

MPI PDM Kra - JOe.